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評　　価　　・　　提　　言　　等 提言等に対する改善方策等
①ＳＳＨについて
　ＳＳＨの成果は大変すばらしい。テレビ等で
活躍を見る機会が多かった。生徒たち自身が他
校との比較をすることで自分たちの成果を客観
視する機会があればさらによいのではないか。

②学校のPRについて
　生徒の実績だけでなく先生方の実績ももっと
アピールしたらよい。魅力ある先生が魅力ある
生徒を作る。西条高校では入学時から先生方が
的確にサポートをしていくので生徒はどんどん
伸びていく。ワーク・ライフバランスにも配慮
し、引き続き御指導をお願いしたい。

③学びについて
　学校で学ぶことの意義を見出しにくい生徒が
増えている。与えられたことをするだけでな
く、自分の道を自分で切り開いていくことの大
切さを教えることのできる魅力ある学校づくり
を中学校でもしていかなくてはならないが、西
条高校にもお願いしたい。

④定時制について
　同じ敷地内で新しい学びの場を提供できてい
ることに感銘を覚えた。定時制は人生のやり直
しの機会を生徒たちに与えている。漢検や英検
などの目に見える成果を示すことの意義は大き
い。毎日学校に通うことのできる定時制は生徒
の人間形成に大きな意味を持つと考える。

①ＳＳＨについて
　１月にコンソーシアムが開催さ
れ、他校の報告を聞いたり、意見
交換をしたりする場が設けられて
いる。他校との交流も継続してい
きたい。

②学校のPRについて
　今年度はＨＰを改変し、公式イ
ンスタグラムや公式YouTubeも整え
て、生き生きとした生徒の活動を
発信してきたが、今後は本校の魅
力として先生方のこともアピール
させていただきたい。

③学びについて
　ＳＳＨ指定校として、全校体制
で探究活動に取り組んでいる本校
では、まさに自ら問いを立てて研
究する学びが展開されている。Ｓ
ＳＨの学びを通して、本校として
も課題解決型能力を有する生徒の
育成に努めたい。

④定時制について
　生徒たちの日々の努力が実を結
んで、日々の学校生活や進路実現
においても良い評価をいただい
た。今後も、生徒の状況を十分把
握して、生徒にとって必要とされ
る教育活動を推進していきたい。
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